

6 de octubre de 1918

Incendio en la iglesia de San Lesmes

Burgos.— Un incendio, que pudo tener su origen en una vela sin apagar, ha destruido parte de la iglesia de San Lesmes. Los bomberos trabajan a lo largo de todo el día para extinguir el fuego. Las llamas han destruido por completo el coro, el órgano, la escultura de San Lesmes y un valioso rosetón gótico. Han quedado salvados el altar mayor y el sepulcro del santo, patrón de Burgos. El incendio estuvo a punto de alcanzar los almace-

nes del Ayuntamiento y el Hospital de San Juan, que se encuentran llenos de enfermos como consecuencia de la epidemia de gripe. El centinela del presidio de San Juan, próximo a la iglesia, fue el primero en advertir el siniestro a las tres de la madrugada. A los trabajos de extinción se sumaron tropas del Ejército. Hasta el lugar del suceso se acercaron los gobernadores civil y militar, el vicario capitular y el alcalde.



LA IGLESIA DE SAN LESMES DESTRUIDA

BURGOS
Domingo 6, 2 tarde. Se ha incendiado la iglesia de San Lesmes, patrón de Burgos. El primero en advertirlo, a las tres de la madrugada, fué el centinela del presidio, que dió aviso a la guardia, la cual acudió inmediatamente, a las órdenes del señor Orduña, derribando la puerta del templo y trabajando denodadamente.